

# BOSSMAN

## Polsek Klangeren Sambangi Calon Kuwu Berikan Himbauan Kamtibmas

Panji R - [CIREBON.BOSSMAN.CO.ID](http://CIREBON.BOSSMAN.CO.ID)

Oct 4, 2023 - 10:47



**CIREBON** - Menjelang Pelaksanaan Pemilihan Kuwu Serentak (Pilwu) serentak Kabupaten Cirebon 2023 yang tidak lama lagi digelar, Personil Polsek Klangeren Polresta Cirebon Polda Jabar turun langsung menyambangi Pendukung calon Kuwu dan berdialog dengannya yang bertempat di desa Serang Kecamatan Klangeren Kabupaten Cirebon, (04/10/2023).

Dalam kegiatan sambang tersebut personil Polsek Klangeran yang di pimpin oleh Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja SH.MH.,mendatangi kediaman atau posko calon Kuwu dan berdialog dengan Calon Kuwu Sdr. Dede Nurkholis beserta pendukungnya.

Kemudian menyampaikan imbauan dan pesan-pesan kamtibmas agar senantiasa berperan aktif dalam menjaga toleransi antar sesama serta ketertiban dan keamanan masyarakat menghadapi Pilwu Serentak yang tidak lama lagi akan digelar.

"Jangan mudah terprovokasi adanya berita bohong (hoax) dan ujaran kebencian yang masih banyak beredar di medsos yang tujuannya jelas untuk memecah belah persatuan diantara masyarakat, jangan mengorbankan hubungan baik antar sesama hanya karena beda pilihan," ucapnya.

Lanjutnya, jika yang terpenting harus siap mengakui kekalahan dengan tidak melakukan perbuatan yang melawan hukum.

"Meminta agar mengendalikan para pendukung masing-masing dengan tetap tenang dan menjaga persatuan," jelas Kapolsek Klangeran.

Iptu Ngatidja juga mengatakan kedatangan kami kunjungannya tersebut untuk memberikan dukungan moril kepada para Calon Kuwu ia berharap semoga Pilwu Serentak Kabupaten Cirebon Tahun 2023 yang di laksanakan pada tanggal 22 Oktober 2023 bisa berjalan damai dan bermartabat.

"Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman kondusif jelang Pilwu Serentak 2023, jangan biarkan politik memecah belah hubungan persaudaraan kita, mari kita wujudkan suasana Pilkades ini yang aman, damai dan sejuk di Kecamatan Klangeran " tutup Kapolsek.